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После Геннадия Леонидовича МОСЬ-
КОВА к кандидату в главы ГО В. Гри-
шину смог обратиться Е.Ф. ВЕНГЛОВ-
СКИЙ: «В очереди нуждающихся в улуч-
шении  жилищных  условий  стоит  свы-
ше 2 тыс. 500 человек. Сколько из них 
за три  с  половиной  года  получили  жи-
лье?  А  также  сколько  производствен-
ных мощностей и рабочих мест созда-
но за аналогичный период?»

— Хорошие вопросы, Евгений Фран-
цевич, задаете, как будто не присутство-
вали на моем ежегодном отчете перед 
населением. Отвечу Вам. На сегодняш-
ний день мы улучшили жилищные ус-
ловия более 870-ти человек за указан-
ный период разными способами. Прочти-

те внимательно мой отчет, там это запи-
сано. В городе действуют сразу несколь-
ко программ федерального, региональ-
ного и муниципального уровней, соглас-
но им граждане могут решить проблемы 
с жильем. У нас получают квартиры вете-
раны войн, инвалиды, очередники, пере-
селенцы из ветхого жилфонда... 

Что касается новых производств, 
то все диверсифицированные направ-
ления, функционирующие на комбина-
те, а их свыше пяти, предполагают соз-
дание новых рабочих мест. Через гу-
щинский бизнес-инкубатор прошло по-
рядка пятисот человек, они получи-
ли поддержку от Центра развития пред-
принимательства и тоже организовали 
занятость населения. Замечу, процент 
безработицы в городе не поколебался 
ни на йоту. 

Т. МЕЛЕНТЬЕВА: «Хочу  вернуться 
к теме, поднятой Е. Венгловским, о вы-
даче  горожанам  квадратных  метров. 
Да,  мы  улучшили  условия  проживания 
870-ти человекам, но как быть с теми, 
у кого нет возможности взять ипотеку 
из-за  низкой  заработной  платы?  Сле-
дующее.  Горячая  вода  вообще  ужасна 
и  не  поддается  критике!  А  в  бывшем 
пионерском лагере  „Теремок“  люди  уже 
20 лет живут, в том числе с грудными 
детьми! Виктор Васильевич, как быть 
со всем этим?..»

— Местным бюджетом предусмо-
трено строительство 30-квартирного 
дома. В других городах и этого не дела-
ют! Мы активно работаем по программе 
«Жилье российской семье», через нее 
Правительство Свердловской области 
дотирует 4 тыс. рублей с квадратного ме-
тра жилплощади и гарантирует, жилье, 
предназначенное для малоимущих, будет  
стоить не дороже 35-ти тыс. руб./м2. 

По «Теремку»: из десяти семей оста-
лось расселить всего три. Мне тоже 
стыдно, что люди живут в нежилых по-
стройках. Я же чаще, чем Вы, Тамара Ев-
геньевна, там бываю. 

На этом публичный диалог с Гриши-
ным завершился. Трибуну освободили 
для кандидата на должность главы 
Лесного С.Е. ЧЕРЕПАНОВА:

— Уважаемые депутаты, прежде чем 
взять слово, хотелось бы поблагода-
рить Евгения Францевича Венгловско-
го за оказанное доверие. Именно то, что 
мою кандидатуру предложил этот ав-
торитетный человек, не позволило мне 
взять самоотвод. И все-таки, как мужчи-
на и как боец, я привык держать удар. 
Я благодарен тому, что у нас столь под-

вижный регламент, и пока Виктор Ва-
сильевич пламенно выступал, я смог со-
браться с мыслями. Буду краток. 

Напомню, у нас есть 131-й Федераль-
ный закон, который определяет полно-
мочия органов местного самоуправле-
ния и Устав города, очерчивающий дея-
тельность высшего должностного лица 
муниципалитета в пяти пунктах. Не буду 
их перечислять, но все они гласят: гла-
ва городского округа должен способство-
вать росту благосостояния того населен-
ного пункта, которым управляет. Стро-
гое соблюдение законов РФ, ее субъек-
та — Свердловской области и городско-
го Устава — вот чему обязано следовать 
первое лицо округа. 

Перед тем как перейдем к разгово-
ру, напомню, органы местного самоу-
правления — это не только глава горо-
да, но и глава администрации. Поэтому 
попрошу задавать вопросы, касающиеся 

только деятельности главы ГО. 
Н. ЗАУСОВА: «Как  в Лесном  собира-

етесь  поддерживать  малое  и  среднее 
предпринимательство?»

С. Черепанов:
— Беда многих российских городов 

в том, что местный бизнес идет по прин-
ципу «купи-продай», а не по пути созда-
ния новых производств. Уверен, вектор 
действий главы муниципалитета должен 
быть направлен на создание комфорт-
ной среды для расширения этой отрас-
ли. У нас в городе сфера услуг огром-
на и способна к трансформации. Яркий 
тому пример — открытие Центра здо-
ровья на Коммунистическом проспекте. 
Безусловно, перед ним не стоит задачи 
подменить собой бесплатную медицину, 
однако учреждение предоставляет ши-
рокий спектр востребованных горожана-
ми услуг и дает возможность людям по-
лучить достойные рабочие места. 

Г. МОСЬКОВ: «У  Лесного  имеет-
ся  собственность  на  берегу  Черного 
моря в виде пансионата „Уралочка“ под  
г.  Анапой  в  станице  Благовещенской. 
Как у будущего главы округа, у Вас есть 
видение  перспектив  для  усовершен-
ствования этого объекта в интересах 
жителей города?»

— Позволю напомнить, несколько лет 
назад, когда рассматривалась эта тема 
на Думе, я предлагал передать данный 
оздоровительный комплекс под лоно 
санатория-профилактория «Солныш-

ко» и развивать его как одно из направ-
лений этого учреждения. За последние 
два года санаторий «Солнышко» пока-
зал, что может отлично функциониро-
вать не только на своей территории, 
но и используя новую базу, имеется в 
виду его работа на площадке бывшей 
школы-интерната №63. Если на то по-
шло, «Солнышко» реально превратить 
в объект широкого назначения — уни-
версальный Центр досуговой, социаль-
но-медицинской деятельности, не огра-
ничиваясь оказанием исключительно 
медуслуг. Дополнительно Центр мог бы 
взять на себя дневной и летний отдых 
детей, избавив таким образом от неимо-
верного груза городские школы. 

Т. МЕЛЕНТЬЕВА: «Сергей  Евгенье-
вич, какой Вам видится выход из ситуа-
ции с совхозом „Таежный“, с социальным 
жильем, и так далее?..»

— На депутатских комиссиях по вер-
стке бюджета всегда высказывался «за» 
участие города в областных и федераль-
ных программах, касающихся разных об-
щественных сфер. Ведь, как бы ни ста-
рались, одним муниципальным бюд-
жетом все социальные проблемы нам 
не перекрыть. Надо искать альтернатив-
ные источники финансирования. 

Заводя речь о «Таежном», не буду пе-
реходить на пустые слова и давать лож-
ные обещания. Считаю, в эту тему надо 
основательно погружаться. И если мне 
депутатское сообщество окажет дове-
рие, то непременно это сделаю. Еще 
момент. Мы часто употребляем сло-
восочетание «присоединенные терри-
тории», пытаясь иной раз отгородить-
ся от людей, которые на них прожива-
ют. Но мы мгновенно вспоминаем о них 
в преддверии выборов, когда нам нужны 
их голоса. Следует не забывать, жители 
поселков Таежный, Чащавита, Елкино — 
лесничане, и относиться к ним надо вни-
мательней. Спасибо за внимание.

Результаты открытого поименно-
го голосования народных избранников 
за первого и второго кандидатов на пост 
главы ГО «Город Лесной» ни для кого не 
стали неожиданностью. 

За Виктора Васильевича ГРИШИНА 
отдано 15 голосов: И. Вискунов, А. Го-
родилов, В. Гришин, Е. Гущин, Н. Заусо-
ва, В. Иванов, Г. Моськов, С. Порошин, 
Д. Ражин, Л. Ряскова, А. Толстобров, С. 
Черепанов, С. Черемухин, М. Фомичев, 
С. Щекалев. 

За Сергея Евгеньевича ЧЕРЕПАНО-
ВА — 2 голоса: Е. Венгловский, Т. Ме-
лентьева.

Трое думцев воздержались: Е. Дрях-
лов, Л. Есаулкова, В. Мантулло.

В финале действа проголосовавший 
за себя, в отличие от С.Е. Черепано-
ва, Гришин принес присягу: «Я, Виктор 
Васильевич  Гришин,  вступая  в  долж-
ность главы ГО „Город Лесной“, торже-
ственно обещаю справедливо и беспри-
страстно  осуществлять  предостав-
ленные  мне  полномочия,  честно  и  до-
бросовестно  исполнять  свои  обязан-
ности,  прилагая  все  свои  силы  и  спо-
собности  на  благо  жителей  городско-
го округа». 

Видали, какие слова бывший-настоя-
щий глава знает! 

В общем, «цирк уехал, а клоун здесь 
остался».
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